Vía Democrática Secretaría Nacional

Área de Relaciones Internacionales



Casablanca, 1 de diciembre de 2013

Recibimos con profunda conmoción y tristeza el trágico fallecimiento del compañero Igor URRUTIKOETXEA BILBAO, luchador incansable y defensor de la clase trabajadora, abertzale internacionalista y solidario con los más desfavorecidos. Secretario de Relaciones Internacionales del sindicato LAB y dirigente de la Federación Sindical Mundial.

En nombre de Vía Democrática (Marruecos) queremos transmitirles por la presente nuestro más sentido pésame y solidaridad por la triste pérdida del amigo y compañero Igor y unirnos a los sentidos de dolor que embargan a sus familiares, amigos y compañeros, a quienes extendemos nuestras más sinceras condolencias.